

貴志小だより

平成28年10月4日 No6

和歌山市立 貴志小学校

<http://www7.wakayama-wky.ed.jp/kishi-es/>

☎640-8441 和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

【思いやる 心で結ぶ 貴志の里】

お天気が心配されましたが、1日に開催しました運動会を無事に終えることができました。育友会の委員の皆様方には、準備や当番のお仕事など、多方面にわたりご協力いただきましてありがとうございました。また、保護者の皆様方には、子供たちへの応援ありがとうございました。

さて、2学期の始業式に、「2学期は、自分の良いところを見つけましょう。」と話しました。運動会に向けて、自分の良いところ、自慢できる場所を見つけられた子もたくさんいることでしょう。

10月は、秋本番！読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋、・・・とても過ごしやすい季節です。得意なことを見つけ、それをどんどん伸ばしていって欲しいと願っています。

(校長 北山 圭子)



10月の行事予定

- 1日(土) 秋季運動会
- 3日(月) 振替休業
- 4日(火) 登下校指導、市P女性部見学研修会
- 5日(水) 集金①、委員会、いじめなくそうデー、視力検査6年
- 6日(木) 集金②、5年社会見学(花王)、3年社会見学(松源)、視力検査5年
- 7日(金) 大掃除、視力検査4年、尿糖検査(5年)、育友会合唱練習
- 10日(月) 体育の日
- 11日(火) 視力検査(3年)
- 12日(水) 6年研究授業、視力検査(2年)、移動図書館、教育実習終了
- 13日(木) 就学時健診、スクールソーシャルワーカーの日
- 14日(金) 学習参観・懇談会(6年保護者学級、修学旅行説明会)、視力検査1年、育友会合唱練習
- 16日(日) 市小学校陸上競技大会
- 17日(月) 登下校指導、視力検査予備日
4年居住地校交流
- 18日(火) 1・2・3年遠足(海遊館)
- 19日(水) ひまわり学級居住地校交流
ひまわり学級貴志中体験入学

- 20日(木) 5年社会見学(ミズノ・明治乳業)、
スクールカウンセラーの日
- 21日(金) 市教育委員会学校訪問、5年研究授業、
育友会合唱練習
- 22(土)・23日(日) 市民発明コンクール展示(市民
会館展示室)
- 25日(火) ALTの日
貴志ブロック小中交流会(6年)
- 26日(水) ALTの日、教科等別研修会、移動図書館
- 27日(木) 市教育委員会学校訪問、スクールソーシャルワーカーの日
- 28日(金) 6年修学旅行、5年出前授業(トヨタ)、
育友会合唱練習
- 29日(土) 6年修学旅行
- 31日(月) 6年振替休業、スクールカウンセラーの日

11月の主な予定

- 10日(木) 4年出前授業(関空)
- 18日(金) 4年社会見学(関空)
- 26日(土) 休日参観、教育講演会
- 28日(月) 振替休業

11月は学校
開放月間
です。



道徳教育部から

今、新しい道徳教育、道徳の教科化のスタートに向けて様々な取り組みが行われています。今までの道徳の時間には、お話を読んで、主人公や登場人物の気持ちを問い、みんなで話し合う授業が多かったのですが、道徳の教科化にむけて、心情を問うだけにとどまらず、「なぜそうしたのかな？」など、考えを問うことが必要だと言われています。その中で、私たちも道徳の時間に行う教材をみんなで話し合い、研究を進めています。



それと同時に、貴志小学校では、道徳の時間に感じたことや思ったことを、それぞれ、学年の色の画用紙に書いたものを貯めていくという取り組みをおこなっています。そうすることによって、自分の考えを振り返ることはもちろん、私たち教師が、子どもたちの感じたことや思ったことを知ることができるという面もあります。

画用紙にまとめていくと同時に1年生では「こころの木」という取り組みをおこなっています。この「こころの木」とは、道徳の時間に学習した後、学習で学んだことを簡単に葉っぱに書いて、木にはっていきます。この取り組みの中で、子どもたちから「こころの木に花がさいてほしい!!」という声があがり、「どうすればこころの木に花がさくかな。」と子どもたちなりに考えている姿が見られました。道徳の授業だけではなく、他教科、学校生活全体をとおして、子どもたち自身の心が豊かになり、それぞれきれいな花をさかせてほしいと願っています。

4年生から

4年生では暑い中、高学年の仲間入りを果たして初めての運動会にむけ、学年一丸となって取り組んできました。

3年生でドキドキしながら初めて行ったリレーも、今年はバトンパスや走り方などチームで工夫して練習してきました。どのチームもバトンと思いをつないでゴールを目指して頑張りました。



なわとりでは、知力と体力とチームワークをいかして学級対抗で競いました。1回戦1組男子対2組男子、2回戦1組女子対2組女子、最後の3回戦は4年生全員参加で競い、どちらの学級もそれぞれに作戦を立てて真剣そのものでした。

最後にダンスですが、今年はオリンピックイヤーということで、リオオリンピックにちなみイエローとグリーンの旗を使って表現しました。4年生のもつ力強さや、集団で動くことで表現できる美しさを感じていただけたでしょうか。

保護者や地域の皆様の温かいご声援、ありがとうございました。